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Herm
BauausschussvorciEenden Herm Amold Müller
und
Herm Bürgermeister Dr. J. Korsten
Hohenfuhrshaße 13

42477 Radevormwald

30. 09.2012

Sehr geehrter Hen Müller, sehr geehrter Hen Bürgermeister,

Die UWG-Fraktion stellt lürden kommenden Bauausschuss am 12. 09.z012folgenden Antrag:

Die Stadt Radevormwald wird beauftragt den beschädigten Zaun an derWülfingstraße
von Schnellentalnach Dahlerau im Rahmen ihrerVerkehrssicherungspflichtzu emeuem.
Ofiensichtlich gibt es zu dem bereib behandelten Anbag neue Infurmationen zur Sachlage und zu
den Kosten, so dass es notwendig ist, neu zu beraten.

Begründung:

Der Zaun sichert einen weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannten Wander- und Freizeitweg
(Wald-Wasser-Wolle-Wanderweg) an der tiefen Böschung zur Wupper hin ab. Der Zustand des
teilweise noch vorhandenen Jägezauns ist neben dem erheblichen Sicherheitsrisiko ein
Schandfleck, der insbesondere auswärtige Gäste abstößt.
ln den vorcrusgegangenen Diskussionen im Ausschuss, in den Fachabteilungen der Shdt und des
Kreises, sowie in derAbstimmung des Rates der Stadt wurden wesentliche Sicherheitskriterien nicht
ausreichend gewürdigt.
DerWeg wird intensiv von Anwohnem mit Kindern und mit Hunden genutzt. Er gilt auch als Fußweg
zum Wuppermarkt. Darüber hinaus wird er von Radfahrfem, Inliner - Fahrem, Joggem, Wanderem
und Nordic - Walkem sowie von Kutschen genutzt. Radfahrer, Wanderer und Walker befahren und
begehen den Weg in beiden Richtungen häufig in größeren Gruppen.
Auch auf einer Wegbreite von ca. 4 m kommt es sehr oft zu Engstellen bei der Begegnung der
Nu2er. Spontane Ausweichbewegungen sind oft unerlässlich. Hinzu kommt, dass der Zaun
besonders an den Stellen (arischen KinderspielplaE und Wohnhäusem) völlig zerstört ist, wo auch
die Straße erhebliche Schäden aufweist. Auch hier sind Ausweichmanöver immer wieder notwendig.
Zudem ragen Zaunteile auch direkt in den Weg. Selbst die losen Zaunteile bieten keinerlei Halt.

Die Preise zur Emeuerung des Zaunes sind nicht so hoch wie von derVerwaltung angesett.

Die Ausschussmitglieder der UWG werden im Bauausschuss weitere Erläuterungen geben und den
beschriebenen Zustand dokumentieren.

Mit freundlichen Grüßen von der UWG - Fraktion

Klaus Haselhoff
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